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ごあいさつ 

猛暑の夏が過ぎ去り、秋から冬への装いが身近に感じられる今日この頃になりました

が、皆様におかれましてはお変わりなくご健勝のこととお慶び申し上げます。 

副議長としてお世話になり半年が過ぎましたが、議会関係ばかりでなく行事などの出

席等、相変わらず充実した毎日をおくらせていただいています。引き続き住みよい安心

なまちづくり実現に向けて活動してまいりますので、ご支援ご指導をお願い申し上げま

す。 

 

 

18 年度決算について議論が交わされました 

9 月議会報告 

9 月 4 日開会の平成 19 年度第 3 回定例会（9 月議会）は、9 月 26 日すべての審議を

終え閉会いたしました。下記のとおり概要を報告いたします。 

９月議会は主な議案として、平成１８年度の一般会計や、国民健康保険などの特別会

計、水道などの企業会計などの決算議案が主な議案として審議されました。決算につい

ては昨年度より、決算特別委員会を組織し３日間にわたり議論が交わされました。 

私は今年、副議長でもある関係で委員を外れましたが、時に応じ委員会にお邪魔し議

論のやり取りを傍聴しました。また、会派から出席している議員に何点か疑問点について

質問を託し、決算特別委員会を会派総意による委員会として、また次年度予算編成を見

据えながら、より建設的で活発な議論がなされるよう勤めました。 

市制一般質問も 3 日間に 16 人の議員が登壇し教育や福祉、環境問題などさまざまな

視点から市の施策について質疑や提案がなされました。 

なお、市長より提案された議案はすべて可決・認定されました。詳細にわたっては市の

広報や私のホームページをご覧ください。 

 

～採択された請願～ 

・公共工事における賃金確保法（公契約法）の制定を求める意見書の採択を求める件  

 (内容)地元の雇用と経済を支える優良な中小建設業者に対し、受注機会を確保するよ

うに配慮するとともに、公共工事現場で働く建設労働者の賃金の切り下げを防

止するために「公共工事における賃金確保法」の制定を求める意見書を関係機

関に提出することを求める請願。（全会一意で採択し意見書も可決しました） 
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先進市の施策を富士見市に活かします！ 

 6 月議会後に、会派で明石市と伊賀市に 

会派研修に行ってきました。明石市では公 

的オンブズマン制度、伊賀市では議会基本 

条例について研修してきました。 

 特に伊賀市の議会基本条例は、先に制定 

された自治基本条例や議員倫理条例と議会 

運営を関連付け、議会と議員の責務、市民参 

加と情報共有がうたわれています。         ＊明石市役所からの明石大橋です 

 条例に基づき議員をグループに分け、市民と直接対話集会をしている実践を伺い、市

民に開かれた議会のあり方として大変参考になりました。 

 

 

～9 月議会での議長席～ 

 ９月１９日の市政一般質問初日を議長とし

て務めました。当日は、６人の議員が登壇し、

市当局に活発な議論を挑みました。傍聴者も

多く身の引き締まる議長席でした。 

 各議員とも持ち時間の６０分を十分に使い、

執行部にさまざまな角度から質問をしました。 

今回も事務局長の力をお借りしながら、無事

～いろいろな行事に議長公務として出席しました～ 

が催されてきました。 

した。ちな

み

の市民の方々と触れ合うことができ、市政運営や議会運営について

様

会関係では二区議長会の長岡市への研修や、県の議長会の見学などがあ

りま

に長い一日を終了しました。 

 

副議長に就任以来、各地で多くの団体の総会や行事

日程が重なるときは、議長代理として会に出席しご挨拶をさせていただきま

に、6 月議会以降、市内に議長代理として出席した公務をご報告しますと、夏祭り６ヶ

所、運動会 2 ヶ所、敬老会 5 ヶ所、パレット祭りなどです。また、富士見ふるさと祭りと同時

開催された「創意工夫展」の審査員をさせていただき、児童生徒や市民の優れた作品に

感動いたしました。 

それらの際に多く

々なご意見を伺うことができました。これら貴重なご意見は今後の議会活動に活かして

まいります。 

また、議長

した。それらを通して県内他市の正副議長さんとそれぞれの市の議会運営について

情報交換ができ、有効な学習機会となりました。 
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会派研修報告：明石市＆伊賀市 

かねたろうの副議長活動報告 



～「長岡市」で議会のインターネット中継について研修してきました！～ 

松山市、鶴ヶ

島

市民の皆様にとって身近で関心

の

先日正副議長会の研修として二区議長会（川越市、坂戸市、日高市、東

市、所沢市、入間市、狭山市、飯能市、ふじみ野市）の正副議長さんや議会事務局職

員の皆さんと新潟県長岡市に研修に行ってきました。 

私は、日々の副議長としての一番の課題は、議会が

持てるものにしていくことへの取り組みであると考えています。議会で何をどう議論し、

それが結果として市民の皆様にどのような影響があるか、身近な課題をどう議論したか、

これらを偏った視点でなく公平な視点から報告していくことは、市民の皆様にとって議会

を身近にする初めの一歩と考えています。ですから私もこういった「かねたろう通信」を発

行していますし、公にはインターネットや議会だよりを通じて議会情報の周知が図られて

います。 
このような視点から、今回視察した

 

長

度予算編成にあたり、富

士

＊長岡市議会の委員会席です。私の目線の先にカメラがあります。 

 

 

 
市民の皆さんの声を市政に活かします！

水谷東 3 丁目の集会所工事が始まりました！ 

 

以前お知らせしていた 3 丁目集会所

会役員

拠点として更な

い

の改築工事が始まりました。 
新たな住民の増加とともに町

の増員に伴い手狭になった集会所の

緊急的改築です。 
改築後は地域の活動

る利用がなされることでしょう。 
今後は一時避難所として提案して

る別所放水路河川敷の有効活用を目

指します。 
＊年内中の完成を目指して工事中です！ 
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岡市議会の本会議、委員会のイン

ターネット中継、録画中継は、開かれ

た議会のあり方として注目に値する取

り組みです。 

私は 20 年

見市においても同様の取り組みに

ついて前向きに検討するよう、会派を

通じて予算要求をさせていただきまし

た。



市内にある暫定逆線引き地域解消が迫られています！水子地域も対象です！ 

地域解

化

前沼公園工事が始まりました！ 

 長い間の地域の懸案として区画整理が話し合われてきましたが、暫定逆線引き

消の手段として、区画整理による方法のみならず、地区計画によるまちづくりも可能にな

りました。県の指導により来年 2 月までに地域の皆さんの意思を確認していくことになりま

す。急なことですが、新しいまちづくりに皆さんの知恵を出し合おうではありませんか。 
＊地区計画：、あらかじめ道路幅、最低敷地面積、高さ制限等を決め、街づくりの計画を立案し条例

します。画整理のように減歩によらず、地域を開発する際に地域計画に基づき道路幅の確保をします。

このため受益者負担が発生しますが、現有道路に従い公共下水道管の敷設が可能となり、環境整備

が図られます。 

 

前沼公園の工事が始まりました。 

の完成とのことです

皆様に幅広い目的で有効に利

 

Web site（ホームページ）にも詳しく活動内容を掲載しています。ぜひご覧下さい！ 

 
お知らせ 

・

 URL はhttp://www.k‐sekino.comです。（検索エンジンで「関野かねたろう」でも可能です） 

い。 

すること何でも気軽にご相

・富

市議会第３６代副議長 

会議員 

会長 

★発行責任者：富士見市市議会議員 関野かねたろう 

‐255‐0549 

・自宅（セキノ酒店）隣に「市民相談所」を開設しました。 

ご要望やご意見、どんなことでもお気軽にご利用くださ

例えば、地域の安心安全に関すること、地域環境整備に関

談してください。実現できた主なものとしてカーブミラーの設置、防犯灯の設置、道路

の改修、緑地帯の刈込、水路整備などです。すぐできないものや多額の予算を必要と

するものは継続して取り組んでまいります。 

士見市議会議員としての所属 

会派：21･未来クラブ   富士見

常任委員会：総務常任委員会委員 

一部事務組合：入間東部消防組合議

富士見市交通安全対策協議会 総務部会副部

富士見市財産評価委員会委員 

 富士見市水谷東 1‐2‐10  ℡049‐255‐0506 Fax049

 - 4 - 

地域の長年の要望であった公園が、

前沼公園拡張ということで決定して

以来、住民説明会や都市計画決定、

近隣住民のご理解を経て工事着工に

至りました。 
来年の 3 月中旬

が、 
地域の

用される場となりますよう期待しま


